



Le Parc naturel du Jorat est né

Le Parc naturel du Jorat a été officiellement inauguré samedi 25 mai à l'Abbaye de Montheron (VD) en présence des représentants de la Ville de Lausanne et des Communes du Jorat, des associations d'usagers et d'usagers et des partenaires de l'association Jorat parc naturel. Afin de célébrer la création du premier **parc naturel périurbain** de Suisse romande, le Conseiller fédéral Albert Rösti a fait le déplacement. Situé au cœur de la plus grande forêt du Plateau suisse, le **Parc naturel périurbain du Jorat** se trouve sur le territoire et les propriétés forestières de la Ville de Lausanne. Reconnu d'importance nationale par la Confédération en 2021, le Parc naturel du Jorat a finalisé l'ensemble de ses démarches administratives et légales en 2023.

(COMM.)